

Sehr geehrter Herr Sahin,

sehr geehrte Mitglieder und Mitwirkende im Verein Pro Humanitate,

sehr geehrte Gäste,

ich sende Ihnen meine herzlichen Grüße aus dem Historischen Rathaus zu Köln. Aus terminlichen Gründen kann ich nicht persönlich teilnehmen, habe mich aber sehr über die Einladung gefreut.

Heute kommen Klein und Groß, Familie und Freunde, Nachbarn und Menschen, die sich noch nicht kennen, zusammen, um gemeinsam Newroz – das altpersische Frühlings- und Neujahrsfest – zu feiern.

Mit der heutigen Veranstaltung setzen Sie ein Zeichen für das friedliche Miteinander, für den friedlichen Austausch und das gemeinsame Ziel des Friedens und der Gerechtigkeit in unserer Gesellschaft. Besonders schön finde ich, dass die Veranstaltung von Kindern und Jugendlichen, die die Einrichtungen des Vereins Pro Humanitate besuchen, mitgeplant wurde. So werden sie schon frühzeitig an die Traditionen herangeführt. Das ist großartig!

Ich bin sicher, dass sich auf den Tischen und Festtafeln Köstlichkeiten mit Zutaten finden, welche für die sieben Tugenden Munterkeit, Segen, Schutz, Saat, Fröhlichkeit, Geschmack und Gesundheit stehen. So wünsche ich Ihnen allen ein frohes Neues Jahr – Eid Mubarak!



Henriette Reker

Oberbürgermeisterin der Stadt Köln